



## Contre la fusion de l'audiovisuel public

### **Pour maintenir la pression : signez et faites signer !**

Ne laissons pas retomber la pression sur les députés et les sénateurs. Le projet de fusion des entreprises de l'audiovisuel public va revenir pour examen et vote devant l'Assemblée nationale autour des 24 et 25 juin (avant qu'il parte au Sénat). D'ici là, l'intersyndicale continuera de rencontrer les parlementaires pour les convaincre de s'y opposer.

### **Mais vous pouvez, vous aussi, agir en signant la pétition du Collectif pour un audiovisuel public pluriel et indépendant (soutenue par l'intersyndicale de l'audiovisuel public).**

Signez, et faites signer autour de vous en la relayant sur vos réseaux sociaux !

Des personnalités comme Jeanne Added, Charles Berling, Laure Calamy, Julien Clerc, Luz, Mathias Malzieu, François Morel ou Catherine Ringer l'ont déjà paraphée, mais elle s'adresse à tous, notamment à nos auditeurs :

[https://www.change.org/petition\\_avp](https://www.change.org/petition_avp)

Plus nous serons nombreux, plus nous aurons de poids fin juin quand le projet de loi arrivera devant l'Assemblée nationale.

### **Exprimons notre refus d'un audiovisuel public fusionné donc affaibli et vulnérable !**

